
議案第４９号 愛知県後期高齢者医療広域連合規約の 

変更について 

討論 

 

反対討論 門原武志 議員 

マイナ保険証への一本化を急ぐべきではない 

 

この案は 12 月２日以降に紙の保険証の発行をやめ、マイナ保険証に一本化することを前提

として規約の改正を広域連合構成市町村の同意を求めるもの。後期高齢者医療保険の町内で

のマイナ保険証への切り替え状況は６月末時点で 6114人中 3926人、65.28％で、県内平均

の 58.14％より進んでいるが、まだ切り替えが済んでいない人が残されていることは事実で

あり、マイナ保険証への一本化は急いで進めるべきではない。 


